



Así conseguimos el auténtico sabor Calvé

MUNDIAL 2010 SUDÁFRICA

MOBI CHANCE LATAM EPSOCIAL MOTOR OTR PORTAL TIC

europapress.es | PAÍS VASCO

Sábado, 10 de julio 2010

últimas noticias

Usuario:
parlamento quiroga sustituido



NACIONAL | INTERNACIONAL | ECONOMÍA | DEPORTES | TV | CULTURA | SOCIEDAD | COMUNICADOS | INNOVA | VÍDEOS | FOTOS | SERV

PAÍS VASCO > Álava Guipúzcoa Vizcaya Euskera

Quiroga presenta una herramienta que sincroniza voz y texto para facilitar la participación de discapacitados auditivos

Directorio Parlamento vasco Arantza Quiroga Presidenta del Parlamento vasco San Sebastián

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

0 tweets Facebook

menéame

NOTICIAS RELACIONADAS

Miles de personas se manifiestan en San Sebastián a favor de la autodeterminación y en solidaridad con Cataluña (hoy a las 20:22)

Aído incide en que la reforma laboral apuesta por la juventud como "motor de cambio poniendo freno a la temporalidad" (hoy a las 14:28)

UPyD pide a la ciudadanía participar en el homenaje a Miguel Ángel Blanco, en el 13 aniversario de su asesinato (hoy a las 14:23)

El nuevo portal de prevención de la Consejería de Economía y Empleo registra más de 50.000 visitas en tres meses (hoy a las 13:26)

Fútbol/Selección.- España busca el único gran título deportivo que le falta (hoy a las 12:32)

Selección realizada automáticamente por Colobson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE PAÍS VASCO EN TU

SAN SEBASTIAN, 9 Jul. (EUROPA PRESS) -

La presidenta del Parlamento Vasco, Arantza Quiroga, ha presentado este viernes, en el seno del Grupo de Trabajo E-Democracia del Comité Permanente de la Conferencia de Asambleas Legislativas de Regiones de Europa (CALRE), un sistema automático de reconocimiento de voz, una herramienta que sincroniza voz y texto, que va a facilitar a los discapacitados auditivos que puedan acceder al debate político en condiciones de igualdad a las del resto de ciudadanos.

Quiroga ha señalado que con esta herramienta el Parlamento vasco "da un nuevo paso en su deseo de que la actividad política que se desarrolla en su sede carezca de barreras y sea completamente abierta, transparente y accesible para todos".

Según el documento de conclusiones presentado hoy, "una de las asignaturas pendientes es la de poner a disposición de las personas que sufren alguna discapacidad toda la información posible, sin barreras, de forma que su derecho a la participación quede garantizado y optimizado".

Los presidentes de los Parlamentos Regionales Europeos que forman parte de este Grupo de E-Democracia, que lidera el Parlamento Vasco, tienen entre sus "retos" el favorecer la integración y participación política de los ciudadanos con algún tipo de discapacidad. "Y el Parlamento Vasco quiere estar en la vanguardia en esta cuestión", ha dicho Quiroga.

En esa línea, ha explicado que la Cámara vasca está dando "impulso y apoyo" a una investigación "puntera" llevada a cabo por la Facultad de Ciencia y Tecnología de la Universidad del País Vasco en materia de reconocimiento de voz. Se trata de un software que sincroniza de forma automática voz y palabras, y que en el futuro será capaz de reconocer automáticamente la voz de los oradores y reproducir con exactitud por escrito todos los discursos en forma de subtítulos.

"Con el paso dado hoy, el Parlamento vasco avanza en la integración de las personas con discapacidad. Somos una Cámara referente en materia de accesibilidad y nos encontramos un poco más cerca de ser una Cámara sin barreras", ha apuntado la presidenta.

El software sincroniza la voz con el texto que se recoge en las actas de las sesiones parlamentarias, de modo que aparecen juntos y a la vez en el vídeo que se emite. La herramienta entrará en funcionamiento en el próximo periodo de sesiones y de momento sincronizará voz y textos con sólo un día de retraso. La investigación ya está en marcha para que ese proceso de sincronización sea simultáneo.



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES



Más Noticias Más Leídas